

働く・トレンド

「使える外国語」の習得を
掲げて94年に設立された甲南
大国际言語文化センターが15
周年を迎え、12日に記念フォ
ーラムを開く。ここで学んだ
ことばを生かして国連開発計
画や国際協力機構など国際舞
台で働く卒業生も多く、所長
の胡金定教授(53)は「世界の
最前線に立つ人材を育てるた
め、今後も大学の外国语教育
を常に改革していく」と
話す。

(八木正則)

326)
ンター(078・485・2
人。無料。問い合わせは同セ

「聞く」「話す」重視 外国语教育を討論

15周年記念、あす甲南大

「読む」ことが中心で実践的
的な語学力が身につきにくい
日本の外国语教育への反省か
ら、同センターは「聞く」「
話す」を含む、生きた外国
語を学べる場を目指した。第
1外国语の英語に加えて仏、
獨、中、韓の計5カ国語が4
年間通して学べる。

15周年記念フォーラムは12
日午後0時45分～同4時10
分、神戸市東灘区岡本8丁目
の甲南大5号館511講義室
で、芸能リポーターの井上公
造さんが「日本文化を外国に
どう伝えるか——映画・笑い
・歌の場合」をテーマに講
演。続いて甲南大教授や准教
授計5人が「大学における外
国語教育の現在と未来」につ
いてパネル討論。定員300